



獅 前原地区の火祭り「どんど焼き」
子にかまれたから、きっと縁起がいいよ

1月14日、前原公民館でしめ縄や、書初めなどを燃やして無病息災を祈る「どんど焼き」が行われました。会場内ではまゆ玉作りや、七草がゆが振る舞われました。国見浩二さんは、「どんど焼きは、毎年の恒例行事。多くの皆さんが来てくれるのがうれしいですね。地区の伝統行事として受け継いでいきたいです」と話してくれました。

ど 昔の遊びをしよう
こまで続くのかしら、このあやとり

1月17日、中野東小学校の児童たちが、老人会のかたがたと一緒にあやとりやおはじき、剣玉など昔の遊びを楽しみました。参加した田村キヨ子さん(下中野・1区)は、「今年初めて参加しました。昔を思い出して懐かしかったです」と話していました。



こ 調理カバー作り講座
こを押さえるのがポイントよ

1月17日、邑楽町公民館で調理カバー作り講座が行われ、保温調理カバーを作りました。渡鍋加代子さん(鷲下・13区)は、「手芸が好きなので参加しました。すてきな人と出会えて、技術を教えていただけたのでうれしかったです」と話していました。

今 多々良沼公園の初日の出
年一年、よい年でありますように…

1月1日、多々良沼公園内の浮島弁財天神社で初日の出を見るイベントが行われました。来場した約600人の皆さんは、思い思いに初日の出を楽しんでいました。会場内では、八木節や和太鼓演奏なども披露され、イベントを盛り上げていました。



七 上州邑楽七福神巡り
福神巡りで、福が巡ってきますように

1月5日、12日、19日に上州邑楽七福神を愛する会による七福神巡りが行われました。今年は、発足から10周年という記念の年に当たり、特別企画としてバスによる七福神巡りも行われ、図書館では「開運ひろばORA」と題した記念展も行われました。

町のさまざまな話題を
PHOTO PALETTE
カメラでおいかけます。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

1月6日、中野小学校体育館で邑楽町子ども会育成会連絡協議会主催による第51回邑楽町上毛かるた大会が行われました。この日、出場した各行政区代表の小・中学生は約500人。個人戦や団体戦に分かれて、激戦を繰り広げていました。会場内は、上毛かるたに真剣な眼差しを向ける、子どもたちの熱気であふれていました。優勝・準優勝チームは、千代田町で開催の郡大会に出場しました(邑楽町大会の結果は本誌16ページに掲載)。



この一枚、取らせない!

